

Manuel Cervera recibió la Medalla de Oro de la Fundación Bamberg



Manuel Cervera.

Manuel Cervera, ex consejero de Sanidad de la Generalitat Valenciana, recibió la Medalla de Oro de la Fundación Bamberg en Madrid. El patronato de la Fundación Bamberg acordó por unanimidad otorgar esta medalla a Manuel Cervera por la excelente gestión desarrollada tanto durante su pasada responsabilidad como director de la Agencia Valenciana de Salud como durante su gestión como consejero de Sanidad. ❖

UGT y UP defienden unas condiciones estables para una buena práctica profesional



Imagen de la jornada.

El pasado 17 de octubre se celebró la jornada "Aspectos sindicales y colegiales del Ejercicio Profesional: colegiación y formación", organizada por la Unión General de Trabajadores (UGT) y Unión Profesional, para poner en común las preocupaciones de ambas organizaciones respecto al trabajo de las personas que son, a la vez, empleados públicos o privados y profesionales colegiados, con el fin de poder atender las necesidades específicas que presenta este colectivo. ❖

"La salud del siglo XXI: un desafío para el farmacéutico"

Más de 500 farmacéuticos participaron en el VII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica

El objetivo era buscar "respuestas profesionales a los cambios en las demandas sanitarias de la sociedad mediante nuevos servicios"



Mesa de clausura del VII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica.

El VII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica se celebró en Vigo entre los días 29 de septiembre y 1 de octubre de 2011 bajo el lema "La salud del siglo XXI: un desafío para el farmacéutico". Más de 500 farmacéuticos participaron en esta cita cuyo reto era "demostrar y convencer a todos los agentes implicados –Administración, pacientes y médicos que reclaman la Atención Farmacéutica– de que la aportación de la profesión farmacéutica en los campos de la terapia y la Atención Farmacéutica es crucial para el sistema sanitario".

En este encuentro se debatió sobre cómo se lleva a cabo una dispensación como servicio de Atención Farmacéutica en la Farmacia comunitaria, la creciente autonomía del paciente, cuáles son las nuevas demandas de éste a la Farmacia, la evaluación farmacoterapéutica de los servicios de Atención Farmacéutica y los retos del futuro en la Farmacia, enfocados hacia la formación y la investigación.

Modelo asistencial

Todas estas cuestiones se abordaron en una mesa final que contó con la presencia de Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos; María José Faus, responsable del Grupo de Investigación en Atención Farmacéutica de la Universidad

de Granada; Marichu Rodríguez, presidenta de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), y el propio presidente de Pharmaceutical Care, Borja García de Bikuña.

En su intervención, Carmen Peña afirmó que "la farmacia está transformándose de un modelo funcional a un modelo asistencial". Asimismo, recalcó que "la crisis económica no puede parar la implantación y la demostración de la eficacia y la eficiencia de la atención farmacéutica". También reivindicó "una vuelta a los orígenes", ya que, para la presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, "el medicamento es y tiene que ser para nosotros una excusa para corresponsabilizarnos con la salud del paciente".

El presidente de la Fundación Pharmaceutical Care, Borja García de Bikuña, incidió en la necesidad de afrontar "un futuro optimista pero complicado. No debemos caer en el error de culpar a la crisis económica de la falta de desarrollo de la atención farmacéutica. Hemos de seguir trabajando para demostrar que la atención farmacéutica es un servicio eficaz y eficiente, a través de una adecuada planificación, investigación e implantación de los servicios de atención farmacéutica, con el adecuado reconocimiento económico que este servicio tiene para la mejora de la salud de los ciudadanos y, consecuentemente, en la racionalización del gasto público sanitario". ❖